

Ein Stern verbindet Generationen

Wenn Jung und Alt zusammenkommen, entsteht etwas ganz Besonderes. Mit funkelnden Augen, buntem Papier und viel Herz gestalten Senioren von der Seniorentagesstätte (SenTa) Kessler-Handorn und die Kinder der Prot. Kita Siegelbach gemeinsam einen Stern – Symbol für Licht, Hoffnung und Zusammenhalt.

Während die Kinder eifrig Schnipsel reisen und kleben, erzählen die Älteren Geschichten aus ihrer Kindheit. Es wird gelacht, gestaunt, manchmal auch still gelauscht. Am Ende hält jeder einen Stern in den Händen – doch das eigentliche Leuchten entsteht in den Herzen. ☀️ ❤️

Ein Moment voller Wärme, der Generationen verbindet und zeigt: Freude kennt kein Alter.

